Ticket zur Bayerischen geholt

Nachwuchs mit guten Platzierungen bei Bezirksmeisterschaft

Mit guten Platzierungen kehrten die Riedlinger Mädchen Clara Dorfmüller, Lea Polaschek und Vanessa Gail von den Schwäbischen TT-Meisterschaften 2015 aus Dillingen zurück.

In vier verschiedenen Altersklassen traten die jeweils 16 Besten aus Schwaben in Einzel, Doppel und Mixed an. Dorfmüller, die erst am Vorabend der Meisterschaft von ihrer Nachnominierung erfuhr, spielte in der Altersklasse der weiblichen Jugend (15-17 Jahre) zwar im Einzel gut mit, schied aber mit 1-2 Spielen nach der Vorrunde aus, ebenso widerfuhr es ihr im Achtelfinale im Mixed an der Seite von Tim Schlembach aus Nordendorf. Mit ihrer Doppelpartnerin Pia Hallmann aus Oberndorf erreichte sie das Halbfinale, mussten sich da aber den topgesetzten und späteren Siegern Bickel/Kitaev in drei Sätzen geschlagen geben und wurden Dritte.

Polaschek und Gail starteten zum ersten Mal bei den A-Schülerinnen (13/14 Jahre). Beide schieden mit ihren Mixedpartnern (Aumiller und Holzheu) im Viertelfinale aus, zeigten aber gemeinsam im Doppel eine starke Leistung als sie im Halbfinale die topgesetzte Paarung Stierle/Tjarks (Dillingen/Thannhausen) in fünf starken Sätzen besiegen konnten. Im Endspiel unterlagen sie knapp mit 1-3 gegen Fendt/Schatz und wurden so schwäbische Vizemeister. Im Einzel schied Gail aufgrund des Satzvergleiches in der Gruppenphase aus, während Polaschek in ihrer Gruppe ungeschlagen blieb und unter anderen die Nummer 1 in Schwaben Tjarks mit 3-1 Sätzen bezwingen konnte. Im Viertelfinale warf sie mit einem souveränen 3-0 Sieg Caro Lehner aus dem Wettbewerb, ehe sie in einem wahren 5-Satz-Krimi gegen die Abwehrspielerin Lucy Schatz aus Thannhausen im Halbfinale mit 2-3 unterlag.

Doch dieser 3. Platz berechtigt sie zur Teilnahme bei der Bayerischen Jugendmeisterschaft am 19./20. Dezember 2015, die ebenfalls in Dillingen stattfinden wird.